

# INVITATION

## *Rencontre de consultation*

**VERDUN, le 17 janvier 2011** – Le maire de l'arrondissement de Verdun et membre du comité exécutif responsable de la sécurité publique, M. Claude Trudel, de même que les membres du Conseil ont le plaisir de vous inviter à une séance de consultation qui se tiendra à **19 h le mercredi 26 janvier 2011 au Centre culturel, 5955, rue Bannantyne**

Cette rencontre a pour but de présenter le projet d'aménagement du parc Beatty situé dans votre secteur.

Une période de questions suivra la présentation du projet.

Au plaisir de vous accueillir.



## *Consultation Meeting*

**VERDUN, January 17 2011** – Verdun Borough Mayor and Executive Committee member responsible for public safety and security, Claude Trudel, as well as members of the Borough Council, are pleased to invite residents to an information meeting to be held at **7 p.m. on Wednesday, January 26, at the Centre culturel, 5955, rue Bannantyne.**

The purpose of this meeting is to present the proposed design set up for the Beatty Park located in your area

A question period will follow the presentation.

We look forward to welcoming you there.



*Renseignements / Information*  
Francine Morin  
Responsable du Protocole et des Relations publiques  
514 765-7282  
[francinemorin@ville.montreal.qc.ca](mailto:francinemorin@ville.montreal.qc.ca)